



# In jedem Kind steckt ein Star

■ Von Thierry Jeanneret

Bei strahlendem Sommerwetter haben sich am vergangenen Samstag in Maienfeld die GKB-Sportkids zum grossen Finale getroffen. Die über 500 Kinder, die das ganze Jahr hindurch an 31 Orten im Kanton vielseitig trainiert hatten, erlebten unter dem Motto «bei den Piraten» einen Tag voller Bewegung und Abenteuer. Als kleine Piraten bewältigten sie vielseitige Herausforderungen inform eines Postenlaufs und «eroberten» nebenbei noch die verschiedenen Hüpfburgen.

## ■ INFOBOX

In der Ausgabe vom 19. Juni bringt die «Bündner Woche» eine Vorschau auf das Programm der GKB-Sportkids und informiert über die Anmeldemöglichkeit für das nächste Trainingsjahr.



Bilder Liliana Portmann und Thierry Jeanneret

